## Vergnügen auf dem Rummelplatz



Boxautos, Twister, Karussell und Helikopter: Die Schausteller auf dem Messplatz vor dem Palatinum ließen keine Wünsche offen. Beim Dosenwerfen, Losen, Schießen und

Trampolinspringen konnten sich die Kids weiter die Zeit vertreiben. Trotz gelegentlichen Schauern am Samstag ließ sich niemand die Laune verderben, alle genossen das bunte Treiben mit Musik und den vielfältigen Gerüchen von Bratwurststand, Crêpes-Bäckerei und Gutselstand. Bis Dienstag blieb der Festplatz dann bei herrlichem Kerwewetter geöffnet und die Schausteller konnten allesamt zufrieden sein.

(Amtsblatt vom 04. September 2008) (Text: Sina Müller, Bilder: Gerd Deffner)

